

Schwabo  
5.11.2013

# Wer mitfiebert, tut Gutes

## Lions Club Donau-Neckar verkauft Adventskalender / Erlös geht in Region und nach Ruanda

**Rottweil. Es weihnachtet sehr - oder zumindest ein bisschen: Unter dem Motto »Gutes tun und Gewinnen!« startet der Lions Club Donau-Neckar am Samstag, 9. November, auf dem Rottweiler Markt mit dem Verkauf seines Adventskalenders.**

Im Sinne des Leitspruchs der Lions Clubs weltweit »We serve - Wir helfen!« wird der Erlös aus dem Kalenderverkauf an hilfsbedürftige Menschen in der Region und in Ruanda gespendet. Den Adventskalender hat der Lions Club Donau-Neckar selbst entworfen. Wer ihn kauft, kann etwas gewinnen. Außerdem tut er etwas Gutes: »Der Erlös geht in diesem Jahr an

die Drogen- und Suchtberatungsstelle Rottweil, an das Klasse-2000-Projekt der Erich-Kästner-Schule in Donau-Eschingen, an die Vesperkirche Villingen-Schwenningen und an die Handwerksschule für Jugendliche in Ruanda«, erklärt Christine Schellhorn, Präsidentin des Lions Clubs Donau-Neckar, der sich mit persönlichen Aktionen und finanziellen Mitteln in erster Linie für lokale Hilfsprojekte engagiert.

Mit jedem verkauften Kalender und jedem geöffneten Türchen wollen die Lions nach eigenen Angaben in der Advents-

zeit ihr Motto »We serve - Wir helfen!« leben und damit Menschen unterstützen, denen es in diesen Tag nicht so gut geht. Hinter den Türchen der Adventskalender, die mit einer Losnummer versehen sind, verborgen sich Sachpreise, die Unternehmen aus der Region gespendet haben.

### Hinter jedem Türchen wartet Chance auf einen Gewinn

In der Adventszeit werden die Gewinner täglich ausgelost und die jeweiligen Losnummern im Schwarzwälder Boten und auf

der Homepage des Lions Clubs Donau-Neckar ([www.lc-donau-neckar.de](http://www.lc-donau-neckar.de)) veröffentlicht. Darunter sind Essengutscheine genauso wie ein Rundflug, Schmuck oder ein Hotelwochenende, erklärt Schellhorn. »Ohne die großzügige Unterstützung vieler regionaler Firmen und Geschäftsleute, die Gewinne im Gesamtwert von circa 10 000 Euro zur Verfügung gestellt haben, wäre dieser Kalender nicht möglich gewesen.«

► Außer auf dem Rottweiler Markt sind die Kalender in der Poststelle Hauptstraße in Geisingen, bei Uhren und Schmuck Stauss, der Blumenbinderei in der Markthalle sowie im »máskre vino«, alle drei in Rottweil, zu haben.



Tägliche Überraschungen für einen guten Zweck: Christine Schellhorn (rechts), Präsidentin des Lions Clubs Donau-Neckar, und das Adventskalenderteam 2013 (von rechts) Ulrike Stauss, Michael Schuler und Christina Ruß  
Foto: Lions Club